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Ata número três barra dois mil e vinte e dois 
 
-----Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com quatro pontos da ordem de trabalhos: --------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Segunda Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e dois; ----------------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Aditamento ao Contrato 

InterAdministrativo; -------------------------------------------------------------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da alteração ao Mapa de 

Pessoal de dois mil e vinte e dois. ---------------------------------------------------------------

-----Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e vinte minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, Luís António da Silva 

Ruivo, Paula Nunes Oliveira, Marco Manuel Gouveia de Sousa, Marta Sofia Pereira 

Casimiro, e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro. Faltou a deputada Lara Maria Tabacão Neves do PS, tendo sido 

substituída pelo deputado Luís António da Silva Ruivo do PS e o deputado António 

Manuel Soares Nunes do PPD/PSD. CDS-PP, tendo pedido a sua substituição, não 

comparecendo o membro indicado para a substituição. -----------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

colocou a ata a votação sendo a mesma foi aprovada com quatro votos a favor e 

duas abstenções. ------------------------------------------------------------------------------------

-----Seguidamente a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência recebida: oficio remetido pela Presidente da Junta a apresentar 

os pontos para esta reunião da Assembleia de Freguesia e um outro oficio a 

solicitar a aprovação por minuta do ponto dois, Segunda Revisão Orçamental de 

dois mil e vinte e dois; do ponto três, Aditamento ao Contrato InterAdministrativo 

de Delegação de Competências; do ponto quatro, alteração ao Mapa de Pessoal de 
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dois mil e vinte e dois.------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém se queria inscrever para falar 

sobre assuntos da freguesia ou colocar alguma pergunta ao executivo.---------------- 

-----A presidente da assembleia, colocou uma questão ao executivo da junta 

relativamente à possibilidade de aplicação de medidas para a redução de 

velocidade na EN114. ------------------------------------------------------------------------------

-----A presidente da junta respondeu que vai pedir a colaboração do Vereador 

Maximiano, de forma a que este intervenha junto das Infraestruturas de Portugal.--

-----Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém queria 

apresentar congratulações, saudações. ---------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ----------------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer o documento apresentado. A Presidente da Junta prosseguiu, dizendo 

que é um documento que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia 

desde a última Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados, mas 

que se encontra disponível para esclarecer alguma dúvida. -------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma questão a 

colocar.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Segunda Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e dois. ----------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta disse que esta 

segunda Revisão Orçamental vem incorporar no orçamento a actualização dos 

valores do Fundo de Financiamento de Freguesias (FFF) e o Adicional ao FFF 

previsto no Orçamento de Estado para o ano dois mil e vinte e dois, dividido pelas 

várias rubricas da despesa. -----------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta e por unanimidade. -----------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se algum membro tinha alguma 
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declaração de voto. ---------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no ponto seguinte. ----------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Aditamento ao Contrato 

InterAdministrativo. -------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para explicar 

os documentos apresentados. --------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta disse que o documento de Aditamento ao Contrato 

InterAdministrativo foi enviado pela Câmara para apreciação e votação da 

Assembleia, sendo a deliberação deste órgão enviada através de Certidão para o 

Município de Almeirim. O Aditamento deve-se ao aumento dos valores praticados 

pela restauração, nomeadamente o valor a pagar por pessoa nos almoços anuais 

dos Idosos. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta, e por unanimidade. ----------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da alteração ao Mapa de 

Pessoal de dois mil e vinte e dois. --------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta. Esta informou 

que a alteração ao Mapa de Pessoal se prende com a introdução de um Assistente 

Técnico para um total de dois Assistentes Técnicos previstos e um ocupado, sendo 

que o número de Assistentes Operacionais é de quatro previstos e quatro 

ocupados. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação por minuta, sendo o 

mesmo aprovado com seis votos a favor. ------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou se existia alguma declaração de voto, 

não havendo declarações. -------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. --------------- 

-----Inscreveu-se o Munícipe Gonçalo Estevão, questionando a previsão para a 

reparação do repuxo no ringue polivalente, bem como da iluminação, sendo esta 

importante para os treinos do CAJ Raposa. Qual o motivo da desatualização do site 

da Junta da Freguesia, que se encontra sem registo de documentos, incluindo as 

atas, desde o mandato anterior.------------------------------------------------------------------ 
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-----A presidente da Junta informou que já solicitou a reparação à CMA, e que lhe 

foi informado que devido ao período de festa, não existiu oportunidade. Informa 

também que vai reforçar junto da camara a necessidade do arranjo da canalização 

da água, assim como de colocação dos projectores que se encontram avariados.--- 

-----Em relação ao site, informa que está atualizada até ao fim de 2021, e que vai 

solicitar ao Técnico que faz o registo dos documentos e da actividade da junta no 

site que actualize até à data. ----------------------------------------------------------------------

-----Seguidamente, intervém o Munícipe, Mário Silva, com um agradecimento à 

Junta pela menção dos na placa de inauguração do parque de merendas. ------------- 

-----Questiona a falta de um voto de louvor a Simão Silva pela prova desportiva em 

Andorra. -----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Apresenta uma ideia ao executivo de possibilidade de banho para os 

caravanistas, nos balneários do campo de futebol, a troco da apresentação de um 

ticket de refeição num estabelecimento da freguesia. ---------------------------------------

-----Continuou dizendo que no fim da campanha do arroz, as margens da ribeira, 

deviam ser limpas, tanto a montante como a jusante, aumentando assim a 

capacidade de água no afluente. -----------------------------------------------------------------

-----A presidente começou por informar que o voto de louvor está nos planos do 

executivo, não só para o Simão como para outros indivíduos e coletividade, 

mencionando o CAJ. --------------------------------------------------------------------------------

-----Em relação à placa de agradecimento aos populares que ajudaram na 

“construção” do parque de merendas, foi pensado e aplicado de forma a 

homenagear todos os intervenientes na criação. --------------------------------------------- 

-----Em relação à limpeza das margens, assim que existir possibilidade e 

maquinaria disponível, a mesma será realizada, pela CMA como é habitual. 

Apresentou ainda outras melhorias nas infraestruturas, sobretudo do jardim-de-

infância. -----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomou a palavra novamente o Munícipe, Gonçalo Estevão, solicitando que a 

partilha do EDITAL da Assembleia, seja efectuada no perfil de Facebook da Junta. --

-----Endereça os parabéns ao executivo pela obra do parque de merendas, e 

questionou o facto de as casas de banho para deficientes estarem fechadas. Por fim, 

informa que iniciaram uma pista de BTT num tereno da Junta de Freguesia, e que 
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solicitaram a colaboração à CMA, continuando a aguardar uma resposta da mesma, 

solicitando ao executivo da Junta e à Assembleia que questionem e pressionem a 

CMA para ajuda na construção. ------------------------------------------------------------------

-----A presidente da Junta informa que as casas de banho para deficientes, 

inicialmente estavam abertas, mas que devido à má utilização e degradação das 

mesmas optaram por fechar e abrir quando é comunicado à Junta que existe 

necessidade, com a presença de grupos. Aos fins-de-semana estão sempre abertos 

e que se está a estudar uma forma de se colocar uma pessoa a cuidar das mesmas 

aos fins de semanas e feriados, sendo que no presente mês de Setembro, a junta já 

colocou uma funcionária a fazer o referido trabalho, pagando as horas. ---------------- 

-----Em relação à pista em construção, o executivo informa que vai enviar um 

pedido em colaboração com a Assembleia, para o executivo da CMA. -------------------

-----Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado a Presidente da 

Assembleia deu a reunião por encerrada quando eram vinte e uma horas e trinta 

minutos e eu, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, na qualidade Primeiro 

Secretário da Assembleia de Freguesia, a redigi e depois de lida e aprovada vai ser 

assinada por todos. --------------------------------------------------------------------------------- 

___________________________________________ 
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___________________________________________ 
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